
本日の例会 平成 21年８月 11日 (火) プログラム：ガバナー公式訪問を省みて 

次回例会 平成 21年 8月 18日（火）プログラム：クラブフォーラム ：担当委員会 

8 月 4 日(火)12：00 開会 

小林 英典 ＳＡＡ委員長 

新 新入 入会 会員 員の のバ バッ ッチ チ授 授与 与 

内藤ガバナーよりお祝いの言葉 

６名の新入会員の皆様おめでとうございます。奉 

仕の活動に力を注いでもらうことをお願いします。 

会 会長 長の の時 時間 間 木本 貴一 会長 

６名の新入会員の皆様おめ 

でとうございます。ご入会 

の手引きをお読みになった 

でしょうか。最後のページ 

に大事なことが書いてあり 

ます。会員としての特典② 

ロータリアンとして尊敬され国際ロータリーのバッチ 

をつけることが出来る③入会と同時に世界中のロータ 

リアンと友達になれる④日本はもとより世界中の例会 

諸会合に出席できる⑤あらゆる職業のロータリアンと 

親睦を通して見聞を広げ品性を磨き奉仕の道を開くこ 

とが出来る⑥新会員を推薦できる 

会員増強は大事であります。内藤ガバナーが言われた 

ように、RC 全体で減少しているが、土浦南では伸び 

たとのこと。今日から新入会員の皆様も活動を学びな 

がらふさわしい人がいたら是非ご推薦をしてほしい。 

幹 幹事 事報 報告 告 高島 章行 幹事 

ワイキキRCから 10月 10日実施予定のインターナシ 

ョナルフードフェスティバルの正式なご案内が届きま 

した。4泊 6日のツアーで組んでおります。 

次週 11 日の例会ですがこの会場が休みのため王将鮨 

のほうで開催されます。少し離れていますがサンプラ 

ザの第３駐車場も使えます。 

新入会員の自己紹介をしていただきたいと思います。 

池澤：ビルのメンテナンスを行っております。ご指導 

のほど宜しくお願いします。 

川村：飲食店を営んでいます。RC はよくわかりませ 

んでしたがよく勉強して頑張ってゆきます。 

朝日：石材業という珍しい職業です。たくさん出席し 

て勉強してゆきます。 

樫村：７月から出席させていただいております。ひと 

月ほどですがだいぶ前からいる気分になりました。ア 

ットホームな雰囲気でお迎えいただきありがとうござ 

いました。引き続き宜しく願いいたします。 

塙 ： 入会させていただきましてありがとうございます。 

紹介者に迷惑かけないよう精一杯やっていきます。 

原田：仕出業を営んでおります、どうぞ宜しくお願い 

します。 

池澤新会員 川村新会員 朝日新会員 

樫村新会員 塙新会員 原田新会員 

委 委員 員会 会報 報告 告 雑 雑誌 誌広 広報 報 小 小山 山委 委員 員長 長 

雑 雑誌 誌購 購読 読は は３ ３大 大義 義務 務の の一 一つ つで で 

す す。 。今 今月 月号 号は はロ ロー ータ タリ リー ーの の基 基 

礎 礎知 知識 識と とい いう うこ こと とで で、 、理 理念 念や や 

活 活動 動の のな なん んた たる るや やと とい いう うこ こと と 

が がわ わか かり りや やす すく く書 書い いて てあ あり りま ま 

す す。 。是 是非 非読 読ん んで でく くだ ださ さい い。 。 
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■会 長 木 本 貴 一 ■副会長 大 森 孝 之 

■幹 事 高 島 章 行 会報委員 山縣敏史 大森孝之 大神田正浩 

例 会 報 告 

週報 No.5 
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出 出席 席報 報告 告 小澤 興 委員長 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

36 名 27 名 9 名 75% 8 名 100% 1 名 

ニ ニコ コニ ニコ コＢ ＢＯ ＯＸ Ｘ 山縣 敏史 

◎ 内藤ガバナーようこそ１日よろしくお願いし 
ます。 木本 貴一 
◎ 内藤ガバナーようこそいらっしゃいました。 

岩崎 敬次 弓野 博司 星 勝治 
信太 克己 石川 國博 山縣 敏史 
白土 仙三郎 川﨑 健輔 大森 孝之 
佐藤 勝美 小林 英典 須田 晃 
鹿志村 高道 千葉 省三 小山 高一 
樫村 文雄 宮本 尚彦 鈴木 幸一 
小澤 興 山本 忠安 高島 章行 

◎ はじめましてよろしくお願いいたします。 
朝日 正道 

◎ 入会しました、よろしくお願いいたします。 
池澤 健 原田 松吉 

◎ 宜しくお願い致します。 塙 憲男 
◎ 入会いたします、よろしくお願いいたします。 

川村 昌弘 
◎ 内藤 彰(土浦南 RC) 江尻 寛(高萩 RC) 

本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの 
ご協力 誠にありがとうございました。 

本日計４３，０００円 累計額 １６７，０００円 

本 本日 日の のプ プロ ログ グラ ラム ム 
｢ガバナー公式訪問｣ 

R RI I2 28 82 20 0 地 地区 区 内 内藤 藤彰 彰ガ ガバ バナ ナー ー( (土 土浦 浦南 南 R RC C) ) 
本年度ガバナーを仰せつか 

りました内藤です。 宜しくお 

願いします。 職業分類は建築 

設計です。 本年のテーマは 1 
月の国際協議会で発表され 

ました。 
(プロジェクターを使い会議の様子を説明) 
・ジョンケニー氏のテーマ発表と講演があった。 

・今年で 104 年になりますが、100 年を超え活動を 

続けられたのは、親睦で始ったロータリーが段々発 

展してきて職業奉仕という職業倫理を貫いた人たち 

の集まりにしよう。周辺の社会や、世界にも目を向 

け政治に手の届かない人たちへ手を差し伸べる社会 

奉仕活動をしよう。この二つの考えを両輪に活動し 

それに賛同する人が年々増えていまや世界で 530 地 

区あまり、会員 120 万人を超す会になったと説明が 

ありました。 

ロータリーの仕組みというのは毎年毎年その年のリ 

ーダーを交代していくことにしてあって、それはあ 

たかも鎖を繋いでいく状況に見える。鎖を繋ぐ時は 

より強固の鎖にして次年度に繋いで欲しい。未来へ 

つなげる行動そのものがロータリーを発展させる。 

ロータリーの未来はあなたの手にあるという言葉は 

そういう意味がある。 

ロータリーの長期目標として友にもありますのでご 

存知のことと思います。毎年ロータリーはテーマを 

持ち、実際の奉仕活動として、水、識字率向上とい 

うのを継続して奉仕の力になる。今年も継続してい 

くとの話しがありました。第二次大戦後次々と独立 

した国はあるのですが、国の力が弱いところは貧困 

が多く、そんなところには手を差し伸べて出来るだ 

け貧困をなくさないと紛争、飢餓、疾病もなくなら 

ない。人道支援活動というものになります。識字率 

向上はそれらのためにも知識が必要ということでも 

あります。貧困層の幼児の死亡率が高いのにも人口 

が増えている。人口の抑制にも婦人の知識が必要と 

言われている。そういった遠大な問題に対しての始 

りでもあります。 ロータリーばかりの活動ではなく、 

国連の機関でも世界銀行というところで貧困をなく 

そうという活動をしている。ロータリーもその一端 

を担っていると私は解釈しています。 

次のテーマが会員の増強です。活動の元になる戦力 

の増強のことです。世界の状況を知ってそれを変え 

たいという仲間を増やすことでもあります。RI とし 

ても目標を示されました。ロータリー財団の目標、 

紛争地域の人材育成のロータリーセンター、ポリオ 

撲滅運動など。(ポリオの状況などプロジェクターで 

説明)すでに多額の寄付をしているビルゲイツがポ 

リオ撲滅にさらに多額の寄付の表明があった。経済 

状況厳しい中でも社会奉仕をしていくのは今年の副 

題のようでもありました。また次世代を背負う新世 

代への活動も引き続き行っていく。 

ロータリーのリーダーシップというのは各企業など 

で言うリーダーシップとは違い、それぞれが納得し 

て動いていくように説明が出来ることが大事といわ 

れた。列車を機関車が引っ張っていくのではなく新 

幹線のようにそれぞれの車両が自ら走ると驚異的な 

スピードを出すことが出来た。そのようなリーダー 

シップであって欲しい。 

（人口、出生率、幼児死亡率、収入などを表した地 

図で説明）人口が増えているところは出生率も幼児 

死亡率も高い。貧困と先進国と富の蓄積や寿命など 

の背景など説明し今年の目標を作った。(ポリオ対策 

への追加及びゲイツ財団からの支援など)最後に何 

事の行動に心をこめてという言葉で大会の締めとな 

りました。以上で本年度方針説明とします。 

会長より記念品授与、点鐘にて終了 

例会後、全員で写真撮影、クラブ協議会、交 

流会が開催され内藤ガバナーと懇談の時間を 

持つ。


